



COMUNICADO OFICIAL

Estimada comunidad educativa, frente a la inquietud presentada por diversos apoderados con relación a un posible brote viral inespecífico en nuestro establecimiento educacional, informamos lo siguiente;

- Hasta el momento no hemos recibido notificación desde fuentes directas del Ministerio de Salud que tengan relación con el inicio de un brote de una enfermedad que requiera notificación hacia ustedes.
- Como cada año, el invierno trae consigo una serie de diagnósticos típicos de la temporada; resfrío, influenza, virus sincicial, adenovirus, entre otros. Estos, deben tratarse en los centros de salud correspondientes y seguir las indicaciones allí entregadas. Sin embargo, de igual manera, es posible encontrar casos en nuestro colegio, así como en cualquier colegio del país. Para tranquilidad de todos, igualmente, se implementan medidas de prevención y atención a la situación, para brindar un espacio lo más seguro posible, dentro de nuestro alcance, a nuestros estudiantes.
- En caso de requerir la activación de protocolos frente a brotes específicos de salud, estos se realizarán como ha sido costumbre y serán notificados a su debido tiempo. Para ello, es de suma importancia que presenten de manera inmediata los certificados médicos donde se especifique el diagnóstico.

Por ahora, solicitamos a toda la comunidad educativa, ser responsables de la información emitida y frente a dudas, acercarse directamente al establecimiento, según se indica en el conducto regular, para resolverlas de manera oficial.

Atentamente

Colegio Abel Inostroza Gutiérrez
Monte Águila, Cabrero.
Mayo 2023

